

八幡の子

佐伯市立 八幡幼稚園・八幡小学校だより
確かな学力と豊かな心を身につけ、
何事にも自ら考え行動できる児童の育成(小学校)
令和3年3月11日発行 文責 校長 小嶋真二

年度末PTA

2月26日、年度末PTAが開催されました。
始めに、授業参観が行われました。

次に、体育館でPTA定期総会が開かれ「令和2年度活動報告」「令和3年度PTA役員承認」「PTA表彰」等の内容で進められました。

最後に学級懇談会が各教室で行われ、今年度の反省や春休み中の学習課題等が話し合われました。

多くの皆様に参加していただき、ありがとうございました。



「五丁の市」調べ学習：3年生

3月3日、3年生が「五丁の市」について、地域の方々をお招きしての調べ学習を行いました。

学習には、神志名宮司さんを始め、9名の方に来ていただきました。

始めに子どもたちが、五丁の市に関する質問をして、神志名宮司さんから説明を受けました。

次に、「太鼓」「横笛」「獅子舞」の3グループに分かれて、実際に触ったり、たたいたりしました。

学習・体験したことは、新聞にまとめます。



歩車分離式交差点

元信用金庫前横断歩道の歩車分離式交差点について、いくつか質問や要望がありましたので、警察署に問い合わせ回答を得ました。

<質問・要望>

- ①元あった横断歩道を復活できないか？
- ②斜めの横断歩道を引けないか？
- ③横断時間の延長はできないか？

<回答>

横断歩道設置に関する規則があります。

- ①待機場所が確保できないため設置できません。
- ②規定により、元信用金庫前は横断歩道を斜めに引くことはできません。
- ③最初に設定した時間より5秒延長しました。

時間が延長したため、以前より余裕をもって横断できるようになりました。

6年生を送る会

3月4日、体育館で6年生を送る会を行いました。この会は、新児童会役員が中心となって進める初めての行事です。

- ・6年生入場（幼稚園から5年生が迎えました）
- ・みんなで楽しもうタイム（クイズやゲーム）
- ・プレゼント渡し（メダル・寄せ書き）
- ・6年生お礼の言葉
- ・6年生退場

児童会役員が進行役となり、6年生が何らかの形で参加する様々なクイズやゲームが行われました。

参加したみんなが楽しめた「6年生を送る会」だったと思います。



お別れ遠足

3月4日、6年生を送る会後にお別れ遠足がありました。「コロナ禍」また天気があまりよくなかったため、校外には出ずに校内遠足としました。

始めに運動場で、今年度最後の「長縄跳び記録会」を行いました。

最後ということで気合が入ったのでしょう、今回が最高記録を出した班が多数ありました。今年度の最高記録は、7班の358回で、歴代最高記録を更新しました。

その後、昼食・お菓子タイム・自由時間等を過ごしました。



米作り感謝の会：5年生

3月9日、米作りでお世話になった、河野さんと河野コーディネーターをお招きして、感謝の会を開きました。

- ・会食（収穫したお米でつくったおにぎり）
- ・調べ学習発表、お米クイズ
- ・お礼の言葉（手紙等を添えて）

「コロナ禍」で米作りに取り組みなかった学校が多数ある中、地域の方々のご協力により本校は実施することができました。ご支援、誠にありがとうございました。

